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CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOL6GICA

ACTA n.a  03 de 2017

Fecha: Jueves 23 de Febrero de 2017

Lugar. Sala de juntas de la decanalura

Hora de inicio:  10:25  a.in. Hora de finalizaci6n.  2 : 50 p.in.

ASISTENTES:   Profesor  Robinson  Pacheco,   Decano  de  la  Facultad,  John  A.   Forero,
Representante   Principal   por   las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Nevis
Balanta Castilla, Representante Unidad de Investigaciones, Jorge Rodri'guez, Representante
Unidad de Exteusi6n, Nelson Rodriguez Montafia, Representante Principal de los Docentes
y Ronald Cantor, Representante de los Estudiantes.
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  lng.  de  Producci6n,
Rodrigo   Esquivel,   Coordinador  del   Proyecto   de   Tec.   en  Construcciones  e   lng.   Civil,
Norberto Novoa, Coordinador de Tec.  en Sistemas e Ingenieria Telematica, Kristel Solange
Novoa,   Coordinador   Tec.   Electr6nica,    Ing.    Control   e   Ing.   en   Telecomunicaciones,
Humberto  Guerrero,  Coordinador  de  Autoevaluaci6n  y  Acreditaci6n  y  Juni  Zambrano,
Representante de profesores del area de Ciencias Bdsicas.
AUSENTES.  Henry  Ibanez,  Coordinador  Tec.  e  Ingenieria  en  Electricidad,  Yaqueline
Garz6n por el  Comit6  de  Curriculo  y Myriam  Ave]laneda,  Representante  del  drea Socio-
humanistica

SE ABRE LA SEsldN CON EL SIGUIENTE 0RDEN DHL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 02 de 2017 del Consejo de Facultad
2. Informe de Decanatura
3. Presentaci6n Nuevos Programas
4. Varios

1. Aprobaci6n del Acta 02 de 2017

EI Secretario pone a consideraci6n el acta de la sesi6n del dia 9 de febrero  y el   Consejo de
Facultad aprueba el  Acta 02  de  2017.  Reitera que  de  haber inconsistencias  de  forma en  la
mencionada acta, se le hagan saber directamente en la Secretan'a para su correcci6n.

2. Informe de Decanatura

EI  Seiior Decano de la Facultad, profesor Robinson Pacheco, informa que ha dispuesto que
se|eofrezcaunespacio,previoasumforme,alrepresentantedelosEgresado;g;law7



Oflcina de  Planeaci6n,  por  lo  que pide  se  les  escuche a ellos  en primer lugar.  Se acoge  la
sugerencia del sefior Decano y le ofrece la palabra al ingeniero Carlos Fajardo Tapias.

PreJenJflJCJ.o'# Po/J'Ji.co de Egresados:  EI  Representante de  los  Egresados  al  C.S.U.,  Carlos
Andres   Fajardo,   presenta   al   Consejo   la   propuesta   de   Politica   de   Egresados   de   la
Universidad  Distrital.  En  su  informe  presenta  cifras  que  reflejan  el  desconocimiento  del
actuar del egresado por parte de la Universidad y la necesidad de vincularlos a la misma,

Dice  que  ha  estado  indagando  sobre  los  egresados  y  cree  que  es  de  gran  importancia
lncorporarlos  mas  a  la  Universidad,  sobre  todo  ahora  con  el  otorgamiento  que  se  nos  ha
hecho  de  la  Acreditaci6n  Institucional  de  Alta    Calidad.  Por  hltimo  invita  al  Consejo  de
Facultad la socializaci6n de dicha politica que se realizara el pr6ximo primero de marzo en
las instalaciones del Colegio Americano en Teusaquillo.

Prcse"Jaci.o'#  O#cJ."a de P/fl„€¢ci.o'#:  El  ingeniero  Oscar Gil  de  la Oficina de Planeaci6n
inicia   su   presentaci6n   rindiendo   informe   acerca   de   la   ampliaci6n   de   la   Facultad
Tecnol6gica en el  lote E/ EHf%c#o.  Menciona que el objetivo de  la ampliaci6n es construir
espacios aptos para el desarrollo de la investigaci6n tecnol6gica. Sefiala en primer lugar que
ha habido algunos problemas con la entrega de los espacios modulares que se construyeron
en primera instancia en el lote pero que espera se solucionen lo antes posible, pues ya estan
instalados puntos para las salas de informatica que alli funcionarian.

Informa tambi6n  al  Consejo  de  Facultad  que  debido  a varios  impases  con  la comunidad y
otras   instancias   administrativas   del   Distrito,   no   ha   podido   obtenerse   la   licencia   de

9onstrucci6n  para  el  inicio  de  obras  en  el  lote,  entre  otras  cosas  por  los  62  recursos  que
interpusieron habitantes del  sector para impedir el  inicio de obras, pero  que  se  le ha hec.ho
saber que antes de finalizar el mes ya estarian notiflcados los denunciantes y con eso ya se
podria dar via libre a la construcci6n de la obra.

Asi  mismo  se  permite  aclarar  que  los  espacios  se  construirin  de  acuerdo  al  programa
arquitect6nico  aprobado  por  la  Oficina  de  Planeaci6n  y  la  Comunidad  Academica  de  la
Facultad  Tecnol6gica.  Menciona que  segun la proyecci6n de  Planeaci6n,  el  inicio  de  obra
se  clara el  pr6ximo primero  de marzo y teminara el  cuatro (4)  de  octubre  de  2018.  Luego

justifica que  es  necesario,  en  todo  caso,  actua]izar  el  presupuesto  de  la obra al  afro  2017,
dado que el proyecto se planted con valores del afro 2015.

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  pregunta  que  dada  la  actualizaci6n  del  presupuesto,  si  se
definird la cimentaci6n para uno  o  para los  dos  edificios.  El  ingeniero  Oscar Gil  responde

que se debe apuntar a la construcci6n de los dos edificios.

El   estudiante   Ronald   Cantor  pregunta   si   los   modulares   son   fijos   o   provisionales,   el
ingeniero  Oscar Gil  responde  que  son provisionales  y que  responden a dos  laboratorios de
sistemas y un laboratorio de Ciencias Basicas.

La  Oficina  de   Planeaci6n   se  compromete   a  entregar  el   programa  arquitect6nico   a  la
Decanatura de  la Facultad con  los ajustes de  forma que  se  le  incorporaran,  de  acuerdo con
requerimientos  que  se  ajustaban  a  las  normas  de  construcci6n.  EI  Consejo  de  Facultad
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Informe del Decano:  El sefior Decano cede la palabra a la docente Rocio Rodriguez quien
como  delegada  de  la  Universidad  en  el  programa  Planes  TICs,  presenta  el  avance  de  la
Facultad  en  el  campo  de  la  creaci6n  de  programas  virtuales.  Comenta  que  al  respecto
considera que se debe discutir sobre lo pertinente en los Consejos Curriculares. Que una de
las  observaciones  de  los  egresados  precisamente  recala  en  la  espera  de  la  oferta  de  ]os

posgrados de la Facultad y su posible virtualizaci6n y que  se ha pensado en la posibilidad
de crear una especializaci6n.

El   sefior   Decano   comenta   que   la   Facultad   Tecnol6gica   es   la   tinica   Facultad   de   la
Universidad Djstrital que no ha realizado propuestas de programas virtunles.

La profesora Nevis Balanta pregunta si al respecto hay planes de inversion ya establecidos.

La profesora Rodriguez responde que actualmente Planes TIC's esta realizando los avances

pertinentes para el soporte de las plataformas necesarias, y que se esta solicitando un rubro
para generar los contenidos virtuales. Por tiltimo la citada docente solicita al Consejo que se
tome una postura al respecto.

El  sefior  Decano  retoma  la palabra e  invita  a los  Consejeros  a haceTse participes  el  28  de
febrero a las 2:00 pin en la Aduanilla de Paiba al lnforme de Rendici6n de Cuentas.  Sefiala

que  ya  comenz6   el  desanollo  del   PET  con  la  representaci6n  de   la  docente  Yaqueline
Garz6n.  Comunica  ademas  que  el  sefior  Rector  insiste  en  que  se  retome  el  proceso  de
discusi6n de la Reforma y que en lo que a el respecta hablo con el profesor Jairo Ruiz.

Informa tambi6n que  se reuni6 en  la Facultad con la organizaci6n PROBOGOTA y la idea
es  que  esta  organizaci6n,  entre  las  cuales   se  destaca  el  grupo  Aval,   financie  algunos

proyectos de ampliaci6n de la Universidad.

El  sefior  Decano  menciona  que  nuevamente  se  quieren  centralizar  los  rubros  de  toda  la
Universidad,   pero  que  el  mantiene  su  postura  de  que  la  Facultad  maneje  sus  propios
Tecursos.

Informa  seguidanente  que  debido  a  un  ataque  que  recibid  la  docente  Sandra M6ndez,  se
llamara a  Zoonosis para que  recoja los perros que  se  encuentran  en  las  instalaciones  de  la
Facultad.  Manifiesta  por  dltimo  su preocupaci6n  respecto  a  que  ha  crecido  el  ndmero  de
chazas  en  la  Facultad  y  que  llegan  a  17,  y  que  por  tal  motivo  la  Rectoria  emitira  una
directriz para prohibirlas.

La    profesora    Nevis    Balanta    manifiesta    su    preocupaci6n    respecto    al    rubro    de
lnvestigaciones,  dado  que  no  es  suficiente  para  fortalecer  el  apoyo  a  la  Convocatoria  de

grupos de investigaci6n por parte de Colciencias.  Invita al proximo encuentro de semilleros
de investigaci6n a realizarse el proximo  14 de marzo y hace entrega del dltimo Boletfn de la
Unidad de Investigaciones

3. Presentaci6n de Nuevos Programas

EI Secretario le ofrece la palabra al profesor Henry Diaz, a quien se le encarg6 la propuesta
del nuevo programa de Tecnologia en Riesgo Laboral y Salud en el Trabajo. fz3,w/



Toma la palabra el profesor Diaz y hace un recuento del proceso y las observaciones que se
le  han  hecho.  Dice  que  desputs  de  muchas  discusiones  se  lleg6  a  la  denominaci6n  que
aparece  en  la  presentaci6n  de  la  propuesta,  presentaci6n  que  queda  como  anexo  de  la

presente acta.

Precisa que la propuesta ha buscado recoger el variado campo de saberes que atraviesan los
Riesgos Laborales y el Sistema de Salud en el Trabajo, el cual va desde saberes del derecho

y  la  medicina,  hasta  la biologla  y  la  antTopologia.  Pero  que  si  hay  un  enfasis  en  la parte
legal  y  de  salud  del  prograna porque  es  el  que  mas  urge  cumplir por normas  que  son  de
cardcter intemacional y que vinculan al pals con su cumplimiento. Dice que no obstante, la

propuesta no  es  atin definitiva y  que  puede  ser motivo  de  las  precisiones  y  ajustes  que  se
cream conveniente en el documento fmal que se pase al Ministerio de Educaci6n Nacional.

El  profesor Manuel  Mayorga ofrece  disculpas porque  el  profesor encargado  del programa
de  Tecnologia  en  Sistema  Logisticos  se  encuentra  fuera  del  pals  y  pasa  a  sintetizar  el
contenido de la propuesta.

Sefiala  que  en  principio  el  Programa  se  ofertaria  en  Ciclo  con  el  nivel  de  Ingenieria  de
Producci6n.   Eso,   dice.   ha  supuesto   que   el   trabajo   se  ha  concentrado   en  c6mo   hacer
coherente   el   enfasis   de   Logistica   en   el   nivel   Tecnol6gico,   con   la  malla  curricu[ar  de
Producci6n.

El  profesor  Mayorga  dice  que  en  todo  caso  presenta  una  sintesis  de  c6mo  esta  la  malla
curricular hasta la fecha, pero que a`in esta por hacerse unos ajustes que remitira al Consejo
de Facultad.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  la  propuesta  de  los  programas    nuevos:  Tecnologfa  en
Riesgos laborales y Salud en el Trabajo y Tecnologia en Sistemas Logisticos.

4. Varios

EI  Secretario  somete para el Consejo,  el  inventario  de casos que se  listan en las tablas que
se  relacionan  a continuaci6n y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la tiltima  columna  de  dichas
tablas:

4.1. Solicitudes de Dependencias

C^SO DHiibr`I)I:NclA ASUh-TO DEc[sloN cor`'sEJo DE FAcuLTAD

f.

I
Secretaria                Acad6m ica

Proyecto     de     Resoluci6n     de          perdida     dc Avalar  el  proyecto  dc  Resolucidn  }.  delegar

Facultad Tecnologica
condicidn    de    estudiante    periodo    academlco a   la   SccTetaria   Academica   para   los   I-ines
2016-3 . pertinentes.

2
Secretar[a                Academ i ca

Remisidn  de  estudiantes  pro-selecclonados  parIasdistintasdependenclasdela+`acultadpara
NombraT  a  los  estudiantes   remitldos   comomonitoresdelasdiferentesdependenciasde]aFacultad.

Facullad Teenologica ser  coTisidernd(is   como  monitores  en   el   rteTidoacad6mico2017-I

3
Ctiordi"ci6n         leonologialndustrlal

Oficio     UD-FT-TIP-C17356     NOLificacit`n     dedocen[esrepresentantesdelPro}'ec[oCiirricularantecomitesdelaFacultadTecnol6gica.
Acusar  recibido de  la  infoiThaci6n.

4
Ccordinacibn         Teon{)logi'a

Oricio-FTl-007-20] 7  remisi6n  de  conceptos  de]oscvaluadoresasignadosporlaCoordinaci6ndelProy€ctoCumcularparsTevisidndel

Acusar rccibido  de  la  int.ormaci6n
[ndustrial examen     final     de     la     asignafura     Estadistica

DescTiptiva de  la estudiante  MARISol,  MORAVARELAC6diBo20142077063.

-   ,I"



C^SO I)EPENDENCIA ASLhTO DEcisioN cor`'sEio DE FAcuLTAD

5

Coordmaci6n              Pro.vectoCurricularTecnolog{aEnConstruccioi`esCiviles
Oflclo   I  l`CC-0027-2017.   Solicitud  de   aval   de

Avalar   el   perfll   definido   par   el   Consejoperfil    paTa    la    publicaci6n    del    concurso    de
vinculaci6n  especial  de  ]a  aslgnatura  Dlsefio  de Curricular
Estrucfuras

6
Coord inaci6n              ProvectoCurTicularTecnolog`aEnConstruccionesCiviles

Oficio  FTCC-0028-2017.   Solicitud  de   a`tal   de

Avalar  los   perfi]es  dcfinidos  POT  el  Consejo
cuzitro  iteTriles  para  la  publlcaci6ii  de  concursos

de    vlncu]aci6n     especial:     dos     pcrfi]es     para
asignaturas  dc  Cicncias  Bdsicas,  un  perfil  pal.a CurriculaT

la  asignatura  Expresi6n  Grarica,  y  un  peTfil  paTa
1a asignatura  PToducci(`n  de  Texlos  I

7
Coordinac`6n             Proyecto

Oficio   FTSD-0103-2017    Sollcitud   de   aval   de

Avalar  los   pcrfiles  definidos por el  ConsejoCumculardos perriles para la publicaci6n  de  concursos  de
CurTiculaT     Tern(ilogta     En \inculacliin  especial    un  perfu]   para  cl  area  dc
Slstematizacidn  De Datos Cienclas    Bisicas,    y    un    perfil    para    el    drca

Profesional.

8
CooTdinac]6n     Unidad     De Presentacibn   de   propuesta  y   solicitud   de   aval

A\'alar  la  apcnura  de  los  cuTsos  pTesentadosporlaUnidaddeExtension
Extens idn                      Facultad para       ot`ertar       a        la       comunidad        ciiTsos
Tecnol6gica prepaTatoTios para las  Druebas  Saber Once

9
C`oordinaci6n              ProyectoCurricularTecnologi`aEnElec[ricidad

Oficio-FTEL-033-2017   rem]si6n   de   conceptos

Acusar recib]do de la `nformaci6n

de        1{]s        evaluadores        asignados        por       la
Coordinaci6n    dcl    Proyecto    Cu"cular    para
revisi6n   de   las   evaluaciones   de   la   asignatura

Campos  Llectromagnelicos  presentadas  por  los
estudiantes   John   Fredy   Escobar  Rinc6n   (Cod
20141372062)   y'   D]ego   Andr6s   Alonso   Sossa

(C6d   20161372101)

10

Ccordi naci 6n              Proyecto
Oficio  FTEL-0036-2017    Solicitud  de   oval   de

Avalar  los   per files  definidos  por  el  ConsejoCurriculai.
dos perfiles  para la publicacl6n  de  conciirsos de

Cumcular    Teonologia    En vinculacidn   especia]:   un   pert-il   paTa  el   area  de

Electricidad C`lencias      Bdslcas.      }'      un      peTril      para      las
asignaLLLTas  de  Catedra.

11

Coordmacl6n              Pro}'ccto
Oficio   ELEoll  17.   Solicitud   de   aval   de   cuatro

AvalaT  los   peT files  derimdos  por  el  ConsejoCuITicularperfiles   pal.a   la   publicaci6n   de   conciirsos   de
C`urricular     Tccnologla     En vinculacidn  especial:  dos  perril  pare  e]  area  de

Elcctr6nica Convcnio 2955 Ciencias     Bdsicns,     }'     dos     pert-iles     para     las
asignafurus de  Segunda Lengua

4.2. Solicitudes de Doccntes

CASO DOCENTE Aslr\'TO I)ECISION COT`-SEJO DEFACULTAD

I
Heclor Artul'o  F16rezFemandez

Oficio    FTSD-089-2017     Solicitud    de    aval     academico    para

Avalar  la  solicitud  y  delegaT  u
partlcipar    en    la    convocatorin    de    movilidad    del    Centro    de
lnvestigaciones  y  Desarrollo  Cientifico  CIDC.  con  el  objc(o  de

pTesentar iina ponencia en  el  cvento  The  8th  lnlemational  Multi- 1a   Secrckiria   Academica  para
Conference    on     Complexity,     lnformatics     and     C}.bemetics: 1os  fines  pertinen[es

lMCIC  201  del  21   al  24  de  marzo  de  2017  en  Orlando.  Estados
Unidos

2
Hector Arturo  Fldrez

Oficio    FTSD-089-2017     Sollcitud    de    aval     acadt!mico    pan

Avalar  la  solicifud  y  delegar  alaSecrctarlaAcadchilcaparalosfinespertinentes.participar    en    la    ctinvocaloria    de    movilidad    del    Centro    de
Invcs[igaciones  y  Desarrollo  Ciei`tifico  CIDC.  con  el  objcto  de

Femandez presentar   una   ponencia   cii    el    evento    The   3rd    lntemati{inal
Congress     on     Economics,     Social     Sciences     &     Informat]on
Management 20] 7  el  I  y  2  de abril  de 20] 7  en Ball,  Indonesia.

3
Roberto Emilio Salas

Oficio de  fecha 21  de  febrero de 2017`  infomic dc actividades  de
Acusar         I.eclbido         dc         1 a

los  seis  (6)  Congrcsos   lntemacionales  de  Cmputaci6n  CICOM
Ruiz informacjdn

rcaljzados hasta la fecha

4
Luis Antonio Noguera

lnformar al  Consejo  de  Facilltad  su  intcnci6n  dc  participar en  la Acusar        recibido        de        la
convocatoria     de     csludlos     postgraduales     2017.      Programa' iiifori``acidn    }'     delegar     a    la

Vega Mziestr`a   en   lngenieri'a   con   enfasis   en   Eilergias   Alterriati\'as. SecTetari'a  Academica  para  los
L'ni`.ersidad   Librc  dc  Colombia. fines  peTtinenles-I



4.3. Solicitudes de Estudiantes

C^SO PROYECTO cdDIGoESTUDLANTE
r\'OMBRE ASIJNTO

DECISIONCONSEJODEFACULTAD

1

Tngenleria  En
Egresados

Ledezma

Derccho   de   Petici6n   relacionado   conelevareltrabajodegradotLtulado``Disefioeimplementaci6ndeun
Solicitar a  la  Facultaddelngenierl'adelaUniversidadDistrital

Leudo  Heicer
modelo  Totacional   para  analisis  de   lasetapasadquisici6n,moni(oreo}.

un evaluador que

Telecomunicaciones
LedeziTia

telemetria  de  temperatura  cn  Cubesats pcrmlta establecer laviabilidaddeotorgaT el

Leudo  I Ieiler
basado  en  slstemas  par@  optimlzaclbnde[rayectoriasdelcentroparainvestigacionesespecLaLesdelaUniversidaddcTexas-Austin"

grado meritorlo altrabajodesarrol1adoporlosegresados.

2
Jngenieria Civjl

201415792 I  I

Rodriguez
Solicitud      de      No       renovaci6n      de Aprobar  la solicilud  y

(Ciclos
ChaparToPt,on

matri`cula del  periodo  academico  2017- del¢gar a la SecretarfaA.

PTopcd6uticos) acSStevens
1

cnd6mica paTa losfinesoertinemes

3

Tecnologia EnConstruceiones

20] 21079101

JlmenezM Solicilud       de      No       rcnovacidn       de'1dlrod
Aprobar la solicitud  ydelegaralaSecretarfa

Civiles  (ClclosProDed¢uticos)
alllnezNelsonCamilo matricLia    e   pcri      oacademlco2017-I

Academica pars losfinesoertinentes

4
Ingenierla Civil

2 0 I 42 579109

Lozano
SolLcirud       de      No       renovacibn       de

APTobar  la solicitud  y

(C,clos
Rodrlguezlyonne

matricula del  periodo acad6mico 2017-
dclegar a la SecretariaAcademicaparalos

IJro|)ed¢u(icos)
Marcela

I
firies  I)erti nentes

5

Tconologia EnCons[ruccjones

20061079001

F`amlrez Solici(ud       dc      No       renovaci6n       de
APTobar  la solicitud  ydelegaralaSecretaT`a

Civjlcs  (Ciclos
AlbarTacinRafaelStivcn matricula del  penodo acad€mlco 2017-I

Academic@  para  los
Prooed6uljcos) fmes  DeTti nerLtes.

6

Tecnologia EnCt

20162379129
Castro  Vinasco Solicitud       dc      No      renovaci6n      de

APTobar  la solicitud  y
ons  rucc]onesCiviles(Ciclos

D,ego matri`cula  del  periodo  academico  2017-
delegar a la SecretanaAcad6micaparalos

AlejandTo I
Proped6uticos) fi nes oerti nentes

7
Tecnologia EnMecalica(CiclosProi]edeuticos)

201  71374086
prada cTaminosSam,,ago

Solicitud  de  re(Ilo  definitivo

APTobar  la solicitud ydelegaralaSecretan`aAcad¢micaparalosfinesi]ertinentes.

8
I ngen ieria  tlectrlca(CiclosPropedeutico§)

20121372032
Ordofiez Lugo

S(ilicitud   de   geneTaclbn   de   Tecibo   de AprobaT  la  solicitud  y

pago   del   periodo   acad6mico   2016-3 delegar a la Secretari`a
Roger Andres par  valor  normal   Lo  anterioT dado qua Acad6mica para los

se  eiicuentra cn Droceso de  grado fines  oerti nentes

9

Tecnologla En

20141578401
Nobles

Sollclrud   de   gcneraci6n   de   recibo   dc
AprobaT  1@  sol LCLrud  y

S istematizaci6n  De delegar a la Secretar{a
Datos  (Cjclos GuevaJa Diego pngo   del   periodo   academico   2017-I.dadoqueserealiz6proceso Acad6mica para los
PTooedeu`icos) fmes  Dertinen(es,

10

Cony,  Sed -
20152777749

Vargas Tavera
Solicltud      de      revisl6n      de      estadoacademicodadoquascregistracomo

Delcgar a la
Tccnologia En Coordinaci6n del
TndustTtal

Andrcs  Felipe ''peTdlda   de   condicion   dc   ¢studiante"Darae]Deriodoacad6mico20I6-I
Proyccto Curricu lar,

11

Tecnolog(a En
20072079035

Hldalgo SolicLtud    de    segunda   evaluacl6n   del

Delegar a laCcordinacidn delproyectocurTlcular afindesolicitaraldocenterespectivoexplicaci6nsobreelparticular,envirfudaquenoestdest8blecidoenelesta(utoes.udiantilpTocedimientoalgunosobi`esegunda¢valuacibnparasustentaciones

Construcciones Guti6Trez trabajo  final  de  la  asignarura  Residuos
Clv'les CTlstian  Daniel Solido5

f `7giv7



CASO PROYF,CTO col)lGoESTUDl^r`TB
NOMBRE ASUNTO

DECIsldNCONSEJ0DEFACULTAD

]2 Ingen ieTia  Electri ca 20] 61372095
Garavito Parra

SolLci(ud       de       inscripcibn       de       laasignaturaM6todosNum6ricosenotropreyectocurriculflrLoanterioren
Dclegar a ]aCoordinaciDn  de

Edwin  ivaii virtud    a    los    inconvenientes    quc    hatenidoconeldocentetitulaTdela Proyecto  CurricularpaTasuestudioyfines

aslEnamra pertinentes.

13
[ngenieria  En

20042273033
Ruiz Ovalle

Solicitud     de     Homologacion     de     laasignaturaCamposElec[romagneticosI,oanteriorenvirtudaqueeles[udianlenopued€cursarlanomalmen[epormcitivoslaborales,seencuentraenpruebaacedchiicaalcur5arlaasiEiiaturaporteTceravezes

Negar la solicjtud envirtudaquelacoordlnaci6ndelPro}JectoCurTlcularatendi6elcasoacorde

Telecomunicaciones Yam]1 Libardo la     tlltima     inateria     de     su     plan     deestudiosPortiltimoelestudiante al  reglamento  y elest`idiantedebe

considera    qiie    los    I;ontenidos    dc    laasLgnaturasonslmllaresalaasignatuTaFisica3,yque|toTendepuedehomctlogarseconlami§mHcal]ficactbn aprobaT la  asignaturaPOTlaoralseencucntraenpruebaacademica

14

Tecnologia En

201325 73087
Gordillo

Solicitud    de    Aval    Acad6mico    paraparticiparencltomeoderobdtica
Aprobar la solicitud y

Electr6nica (Clclos Gimzalez
"ROBOT  RUMBLE  2017''  a TeallzaTse

delegar a la Secretaria

Propedeuticos) Daniel  Felipe
cn   la  ciudad  de   Chinaguapan   Puebla- Academica para  los
Mexico.  Ios  dias   17,   18  }i   19  de  mayodc2017 fi nes pertincntcs,

]5

Tecnologta En

20142573107

Lopez Avila

Solicitud    de    Aval    Academico    paraparticiparcomoponenteeneleven[o:SeptimaConferencia]bcroamericana

Aprobar la solicitud ydelcgaralaSecretarla

Electr6nica (Ciclos Brenda de   Complcjidad    lnfomalica   (C[CIC`
Proped6uticos) AlejandTa 2017)    a    realiza+se    en    la    ciudad    deOrlandoFlorida.EstadosUnidos,losdi'as21al24demaTzode2017

Academica para losfinespertinentes.

]6

Tccnologia I,n
20142573127

Jlmenez

Solicitud    de    Aval    Acad6mico    I)araparticiparcomopoiiontcenele\.cntoSeptimaCt`nferencialberoamcricana

APTobar  la  solicitud y

Electrdnica (Ciclos Espinosa de   Complejidad     lnformatica   (C`lcIC
delegar a  la  SecretaTia

Propedeuticos) Jmneth  I)ayana 2017)    a    re8hza'rse    on    la   c]udad    deOrlando+-lorida,EstadosUnidos,losdi'as21ill24demarzode20]7
Academica para losi-mosperilnentes

17

Tecnologia  EnSlstcmasE16ctri cos

20162572505
D'       S'      h

Solicitud       de       No       rcnovaci6n       cle
APTobar  la so]icitud yd'

De  Media Y  BajaTensl6n
iaz     anc   ez.Tcfers6Ti

matricula del  periodo acad6mico 2017-I
e egar a la SecretanaAcademicapapalosfinesoertinentes

18
Tccnologia En

2013 207202 5 Qulroz Ruiz
Solicitud       dc       No      Tenovac]6n       de

Aprobar la solicifud y

matri'cula  del  periodo  acad€mico  2017-I
dclegar a la Secretarja

Electricidad Lu]s  Hcrnando Academica  para  losfinesI)ertinentes.

19
Ingenleria  En

20 I J 1273275 Qluroga S icrra

Solicitud        de        estudio        de        casorelacionadoconelv]stobuen(tensuPazySalvoacademlcoparaserpartedelosgraduandosdclapr6ximacerem{)rnadegraduaci6n.Icoanterlc)renvirtudaqueelestudianlecurs6}'reprob6laasignafuraelectivaBioinfomidticaendosopomnidades,yalsercanceladaporfal.adeinscripci6nparlacoordinaci6ndeproyectocurriculardccidi6inscribir]aaslgnaturaelectivaMineri`adeI)atos,lacualaprob6Ambasasigna[iiTasmencl(tnadascorrespondcnasuvezalaaslgllaturaElectlvaProfesionalVIl

Dclegar a laCoordinacion  dcProyect(tCurricular afindequeveriricarlainformaci6nqua

l`elecomunicaciones Dnnlel reporta el  cstudiante,Desercierta,o[orgaralestudianteelrespectjvol'azySa]vciacademico

fu*/



La profesora Kristel  Solange Novoa informa que  se le ha hecho saber respecto al  caso  del
sefior  Daniel  Tocarruncho  que  debe  proceder  a  reincorporarlo  al  programa  del  que  fue
excluido por bajo  rendimiento,  pues asi'  1o  decidi6  el  Consejo  Academico  el  pasado  22  de
diciembre de  2016.  Sefiala ademas  que  el  Secretario  General  le  informa que  se  determin6
abrir   investigaci6n   disciplinaria   contra   los   miembros   del   Consejo   de   Facultad   por

presuntamente extralimitarse en sus funciones.

EI   Secretario   interviene  para  mostrar  su   molestia  por   la   comunicaci6n  y  por   lo   que
considera una falta de lealtad institucional, pues no es justo que ahora se le achaquen faltas
al Consejo de Facultad y a la profesora Kristel Novoa, cuando desde el mismo momento en
se supo de las pretensiones del sefior Tocarmncho, se advirti6 al Consejo Acad6mico que
estudiante no sigui6 el conducto regular y directamente pas6 su caso a ese 6rgano sin que

propia   Coordinaci6n   de   Carrera  y   el   Consejo   de   Facultad   estuvieran   aT  tanto   d.e   las
pretensiones  del  ex  estudiante.  Dice que  si  es  una orden  habra que  reintegrarlo,  pero  pide
que  se  solicite  al  Consejo  Academico  el  acta  de  aprobaci6n  del  caso  y  qui6nes  votaron  a
favor de abrir investigaci6n disciplinaria para saber los que tomaron dicha decisi6n.

EI  Profesor  Manuel  Mayorga   dice  que  61  estuvo  en  la reunion  del  Consejo  Academico  y
alli no se vot6 ningtin caso dele estudiante Tocarruncho ni mucho menos que se investigara
disciplinariamente  al   Consejo   de   Facultad.   Tambien   cito   el   caso  del   estudiante  Jared
Ricardo Sastoque que se comunica que lo admita a Tecnologia en Gesti6n de la Producci6n
Industrial, cuando no se aclara el por que no se hizo e su momento la solicitud, amen de que
debe hacerse su retiro del Prograna de Tecnologia en Sistematizaci6n de Datos.

Tambi6n  se  muestran  en desacuerdo  los  otros miembros  del  Consejo  y  los  presentes  en la
sesi6n  y se pide recabar la informaci6n del  caso  para desvirtunr la presunta "decisi6n" del
Consejo Acad€mico.

ACUERDOS

/    E~l   Coflse!o   de_Facultqd   aprueba   la   propuesta   de   los   programas      nuevos.
T`ecn.ologia  en  Riesgos  laborales  y  Salud  en  el  Trabajo  y  T6cn:logia  en  Sis[emas
Logisticos.

Una vez agotado el orden del dia se levanta la sesi6n, de la que como Secretario extiendo la

presente acta.

keNkvA%OyMie\:
Secretario Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

iE-,.I`.---I:-..-..-
Presidente Consejo de Facultad

Facultad Tecnol6gica

A.NExas                        Presen(acl6n de  la of icina de  planeaci6Ti sabre lq  obra de  EI  Erlsiueiio
P_resenlacldn qe  !a Propuesla del programa de .recnologha en  Rlesgcls  lAborales
Documenlos de  las propues[as de nuevos programas.


